

## CONFÉRENCE. Marie-Jo Parbot présente son livre sur Gaza



**Marie-Jo Parbot, en compagnie de membres de l'association Franco Palestine Solidarité relatera ses différents voyages à Gaza lors de la soirée de vendredi.**

Dans le cadre la semaine internationale de la solidarité, l'association Franco Palestine Solidarité organise une conférence-débat le vendredi 21 novembre à 20 h 15 à la salle Duclos Pinot. Cette soirée sera animée par Marie-Jo Parbot, qui vient d'éditer un ouvrage : « Gaza, La vie, passionnément ! Paroles d'assiégés » suite à un voyage réalisé en mars 2013.

L'auteur explique : « J'ai réalisé une centaine d'interviews et beaucoup de photos. C'est en utilisant les propres mots et les vécus de ceux et celles que j'ai rencontrés que je parcours, dans ce livre, l'histoire de ces 1 700 000 Palestiniens enfermés et que j'évoque leur vie quotidienne ».

La voyageuse pédiatre, membre d'Amnesty Interna-

tional, raconte les coupures d'électricité et l'eau salée qui coule des robinets. Elle a visité la zone des tunnels, guidée par un jeune qui y a travaillé. Le premier voyage de cette femme a eu lieu en 2002 et a été vécu par elle comme une remise en cause personnelle. Par la suite, elle a écrit des bandes dessinées dont 'Les Palestiniens et les Israéliens' et a été acceptée dans l'équipe française lors de l'opération un bateau pour Gaza.

Vendredi soir, elle fera part de son expérience : « Finalement, je suis repartie de Gaza, nourrie d'une aventure humaine inoubliable. J'ai découvert une population vivante, ouverte, bavarde et gaie, aimant son pays et résistant aux conditions inhumaines que le monde lui impose ».